

*Le président cubain ratifie le  
soutien au Mexique lors du  
Sommet de la Celac*

---



La Havane, 16 avr (RHC) "Le Mexique peut compter sur notre ferme soutien dans les actions qu'il entreprend face à cette inacceptable violation du droit international", a déclaré mardi le président cubain Miguel Díaz-Canel.

Le dirigeant cubain s'est exprimé lors du sommet extraordinaire de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), convoqué par la présidence pro tempore du Honduras, afin d'examiner l'intrusion des autorités équatoriennes dans l'ambassade du Mexique à Quito, a annoncé la présidence cubaine dans X.

Cet événement regrettable a été rejeté par la majorité de la région, car il constitue une violation flagrante de la Convention de Vienne sur les relations diplomatiques, du droit d'asile, de la souveraineté du Mexique et d'autres normes du droit international, a déclaré Miguel Díaz-Canel.

La présidente tournante de la Celac et présidente du Honduras, Xiomara Castro, a ouvert le sommet extraordinaire entre les chefs d'État et de gouvernement du bloc, qui se réunit virtuellement pour analyser le coup de filet effectué dans la nuit du 5 au 6 pour arrêter l'ancien vice-président Jorge Glas, à qui le Mexique avait accordé l'asile le jour même (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352362-le-president-cubain-ratifie-le-soutien-au-mexique-lors-du-sommet-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**